

“Todo lo podemos con la ayuda de Dios”

Hermano Jaeyoon Kim (California, EE. UU.)



Hno. Jaeyoon Kim y su familia durante la graduación (segundo a la izquierda).

Mi familia emigró a los Estados Unidos en el año 2000. Hemos vivido en las Vegas hasta recientemente, que nos mudamos a Irvine, California, para empezar la obra misionera ahí.

Aceptamos y servimos al Señor en Corea, y estaba acostumbrado a la vida ahí, en especial a los aspectos de la cultura cristiana. Sin embargo, tras entrar a la escuela media en los Estados Unidos, empecé a tener malas amistades. Yo empecé a usar y a acostumbrarme al vocabulario y al comportamiento agresivo. Incluso golpeaba a los demás sin razón alguna, y me hice adicto a los juegos computarizados, por lo que mis calificaciones escolares eran muy bajas. Mis padres estaban tristes por mi causa.

Cierta día sentí que mi vida debía cambiar, y empecé a arrepentirme de mi estilo de vida. Me esforcé al máximo por cambiar, pero el esfuerzo y la habilidad no me llevaron a ningún lado. Por fortuna, mi vida empezó a cambiar por medio de la preocupación amorosa de mis padres y la lectura de la Biblia. Durante el 7° y 8° grados, yo realmente deseaba vivir una vida cristiana apropiada y estaba ansioso por compartir el evangelio a mis amigos.

Durante el 10° grado, en el año 2007, mi padre escuchó los sermones del Dr. Jaerock Lee en la página electrónica de la Iglesia Central Manmin. Él cambió de un cristiano común a un cristiano fiel con sed por la Palabra viva de Dios. Al escuchar estos mensajes, yo también sentí la necesidad de cambiar mi corazón, y pensé que mi fe debía despertar. También entendí que debía santificarme para poder convertirme en un verdadero hijo de Dios. Me di cuenta con detalle cuán malvado era mi corazón, y cuánto deseaba Dios que yo cambiara. Al ver las manifestaciones de los muchos prodigios y señales a través del Dr. Jaerock Lee,

me di cuenta de que Dios está vivo, y que el Cielo y el Infierno en realidad existen. Comprendí cuán grande es en realidad el amor de Dios, y llegué a tener esperanza

El 8 de junio, cuando recibí el Premio Presidencial durante la ceremonia de graduación de secundaria, no sólo estaba sorprendido, sino que me alegré porque mis esfuerzos no habían sido en vano. Tengo unas pocas palabras para compartir con otros estudiantes. Estas son: “Nunca se den por vencidos. Crean que todo lo pueden con la ayuda de Dios. Sean fieles en la preparación de exámenes y en el cumplimiento de tareas. Cada vez que requieran ayuda, solicítela al maestro, y aprendan con humildad de sus compañeros”.

por el Cielo. También recibí fortaleza para seguir adelante hacia la Nueva Jerusalén, el mejor lugar de morada en el Cielo. Así que decidí obedecer la Palabra de Dios, he hice la confesión de hacer del Evangelio de Santidad mi vida. Empecé a tener cuidado con mis palabras, y me esforcé por no juzgar o condenar a los demás. Me acerqué a aquellos que se veían solos y que parecían estar sufriendo, y compartí el evangelio con ellos. Antes de escuchar el Evangelio de la Santidad no sentía deseos de estudiar, por lo que no me esforzaba mucho. Pero después de escuchar el Evangelio de la Santidad, me di cuenta de que el reino de los Cielos existe en

realidad y que Dios se complace cuando hacemos lo que nos ha encomendado. En otras palabras, los estudiantes deben esforzarse en sus estudios, y honrar a sus padres, or medio de la Palabra de Dios y la oración llegué a tener el deseo de glorificar a Dios por medio de mis estudios. Oré por sabiduría durante mis clases, y Dios me ayudó a estudiar más y ser mejor en la escuela. También participé en actividades extracurriculares, como el Club cristiano de la escuela (fui Presidente por cuatro años), el Club de reciclaje, el Club de matemáticas, el Club de estudiantes honorarios, y la Banda escolar (ejecuté el clarinete por tres años). En el año 2007 fui a un viaje misionero en Perú. Todos los esfuerzos y las buenas calificaciones me permitieron obtener el Premio Presidencial a la Excelencia Académica. El primer domingo de julio, mi padre, el Diácono Hangyoul Kim, fue comisionado como misionero de la Iglesia Central Manmin. Mi familia visitó Corea para esta ceremonia. Fue mi primera visita a la iglesia, y me conmovió en gran manera ver a los miembros de la iglesia alabando y adorando a Dios con todo su corazón y amor. También me alegré ver cara a cara al Pastor Principal, el Dr. Jaerock Lee. Luego de ver los servicios de adoración en la Iglesia Central Manmin, yo anhelaba ver al pastor. Cuando pude conocerlo personalmente, un gozo indescriptible se apoderó de mí, y sentí cuán abundante en amor y misericordia es él. Le dije que había aprobado el examen de ingreso para la Escuela de Medicina en la Universidad de Boston, pero que iba a asistir a otra universidad para aliviar la carga de los gastos de educación a mi padre, y para ayudarle con la obra misionera. El Pastor Principal me preguntó por qué no había solicitado su ayuda, pero al mismo tiempo me elogió por el deseo de mi corazón de ayudar a mi padre en el ministerio. Mediante este encuentro con el Pastor Principal, mi deseo de convertirme en un hijo obediente de Dios meditando en Su palabra ha crecido, al igual que mi anhelo de ayudar a mi padre en el ministerio para la gloria de Dios. El 23 de agosto ingresé al Irvine Valley College de California para hacer una maestría en química. Pienso alcanzar la excelencia académica en la Universidad y terminar los dos primeros años para luego ingresar en UCLA (Universidad de California, Los Ángeles) o a la UC Berkeley en donde estudiaré por dos años más. Luego de la graduación anhelo apoyar el ministerio de Manmin, pero ya como un profesional.

Estamos orgullosos de nuestra segunda generación en el extranjero

Además del Hermano Jaeyoon Kim, quien recibió el Premio Presidencial por Excelencia Académica de parte del Presidente de los Estados Unidos, Sr. Barack Obama, otros estudiantes también han recibido reconocimientos. Ellos son excelentes en sus estudios y viven vidas ejemplares de fe. El Hno. Chanyoung Kim obtuvo el Premio Presidencial de parte del Expresidente George Bush, en el año 2008. La Hna. Stephanie Johnson, la obtuvo de parte del Presidente Barack Obama, en el 2009. Y el Hno. Sukjun Moon la obtuvo en dos ocasiones de parte del Presidente Barack Obama, una en el año 2009, y otra en el 2010.

Ellos han crecido en la familia de la fe y hacen la siguiente confesión de gratitud: “Me di cuenta al escuchar la Palabra de Dios, que es agradable ante Él vivir de acuerdo a Su palabra, así como esforzarse en los estudios a fin de realizar la tarea de estudiantes. Cuando me he esforzado por vivir de acuerdo a la Palabra de Dios y por caminar siendo fiel, Él me ha permitido obtener el Premio Presidencial”.



Noticias Manmin

EL 26 DE SEPTIEMBRE DE 2010, NÚMERO 79

El Centro de Oración Manmin y la Misión de Devotos de Oración visitan el Sitio del Agua Dulce de Muan Todos los eventos se realizaron en medio de un buen clima a pesar del acercamiento del tifón Dianmu



A las 13:30 hrs. del 11 de agosto, el personal del Centro de Oración Manmin, junto a los miembros de la Misión de Devotos de Oración, participaron del evento “Observación al Cielo” mientras disfrutaban de un clima soleado.



Fotografía 1 Imagen satelital del clima a las 13:33 hrs. del 11 de agosto. Muan Gun in Jeonnam Province was not under the influence of the typhoon



Fotografía 2 Imagen satelital del clima a las 7:00 hrs. del 11 de agosto.



Fotografía 3 Imagen satelital del clima a media noche del 11 de agosto.

El tifón Dianmu, cuyo nombre en chino significa “diosa que rige los truenos y relámpagos”, se originó en el mar del sudeste de Taiwán. El 10 de agosto, el tifón se estaba acercando a la costa del suroeste de la Provincia de Jeonnam desde el mar al oeste de la isla Cheju.

Se pronosticó que tocaría tierra en la costa de la Provincia de Jeonnam, al suroeste de Corea, en la mañana del 11 de agosto, y que atravesaría todo el país durante la tarde mientras se desplaza al Mar del Este. La Agencia de Gestión de Desastres emitió una advertencia de tifón en la isla Cheju, en el Mar del Sur, así como en las Provincias de Jeonnam y Gyeongnam. Se esperaba que las precipitaciones alcanzaran los 30-100 mm, con la mayoría de las áreas al sur esperando más de 250 mm hasta la tarde del mismo día. A pesar de los pronósticos climáticos emitidos durante la noche del 11 de agosto, el equipo de avanzada de la Misión de Devotos de Oración, bajo el liderazgo de la Sra. Boknim Lee, Presidente del Centro de

Oración Manmin, y de la Diaconisa Mayor Sungsoon Wui, Presidente de la Misión de Devotos de Oración, salió de la iglesia para dirigirse a la Iglesia Manmin de Muan, ubicada en la Provincia de Jeonnam. La furgoneta de 25 pasajeros se abrió paso entre los fuertes vientos y lluvias torrenciales, y llegó a Muan a las 4:00 hrs. en la madrugada. El viento recio soplaba fuertemente por causa del tifón Dianmu. Sin embargo, ninguno de los tripulantes estaba preocupado ya que los miembros de la Misión de Devotos de Oración habían recibido la oración de parte del Pastor Principal Dr. Jaerock Lee el 7 de agosto. A las 7:00 hrs. del día de arribo, la Diaconisa Mayor Wui observó por la ventana y vio que la lluvia se había detenido y que el sol ya estaba saliendo de entre las nubes. A las 8:30 hrs. algunas nubes blancas y esponjosas flotaban en el claro cielo azul. A las 10:50 hrs. el cielo estaba muy claro y los miembros de la Misión de Devotos de Oración empezaron a llegar a y expresarse con gozo. Mientras soplaba una

brisa fresca, aproximadamente 230 devotos de oración disfrutaron completamente de todos los eventos organizados para este retiro, incluyendo la reunión especial de oración por la llenura del Espíritu Santo, el evento de “Observación al Cielo”, el sumergirse en el estanque del Agua Dulce de Muan y nadar mientras las nubes blancas esponjosas cubrían el sofocante calor del sol. Para nuestro asombro, a las 5:00 hrs., mientras amanecía, el tifón Dianmu había tocado tierra en Goheung Gun, Provincia de Jeonnam, y se había desplazado hacia el noreste, pero no cruzó la península, sino que se movilizó a lo largo de la costa sur. Del mismo modo que los israelitas estaban protegidos por Dios en la tierra de Gosén, mientras que otros lugares de Egipto eran devastados por diversas plagas, ellos pudieron experimentar la poderosa mano de Dios que permitió un clima excelente durante el retiro de verano, así como en muchos otros eventos al aire libre, durante los últimos 28 años.

Los libros del Dr. Jaerock Lee conducen a la conversión de corazones de muchas almas en la India

La Feria Internacional del Libro India-Chennai 2010 se realizó en Chennai, del 10 al 18 de agosto, bajo el auspicio de Libros OM India. La ceremonia de inauguración del evento presentó al congresista Sr. Basant Stanley, así como un cántico por el coro de la Iglesia Manmin de Chennai. En esta feria se expusieron libros de autores de renombre mundial, quienes son evangelistas y pastores. Entre ellos están los Evangelistas Reinhard Bonnke, Benny Hinn, los Pastores Rick Warren, Joyce Meyer, y los Obispos T. D. Jakes y Peter Wallilan. También se encontró biblias en múltiples idiomas, tales como inglés, hindú, tamil, telugu y malayalam, así como una gran variedad de materiales cristianos. En una esquina de la

feria de libros se encontraba el puesto de libros del Dr. Jaerock Lee. Sus 20 libros impresos en inglés, Tamil e hindi llamaron la atención de muchos visitantes. El Sr. Sagid, de 36 años de edad, dijo: “Los libros del Dr. Jaerock Lee son incomparablemente excelentes, tanto en diseño como en calidad, y proporcionan al lector verdades espirituales muy profundas. Sus libros nos ayudan a entender la voluntad y el corazón de Dios, así como la manera de limpiar nuestro corazón”. El Sr. José Thomas, Presidente de la Sucursal Tamil Nadu de Libros OM India, dijo: “Entre los libros del Dr. Jaerock Lee, la primera y segunda parte del libro MI VIDA, MI FE, así como la serie de libros titulados

CIELO, y LA TIERRA QUE FLUYE LECHE Y MIEL, son los más populares y favoritos entre los visitantes”. Asimismo, la Hermana Sangkida, encargada del puesto de libros, indicó: “El Dr. Jaerock Lee es muy conocido aquí debido a su Festival de Oración de Santidad Milagrosa India 2002. Sus libros están casi agotados debido a que muchas personas los adquieren”. Sus libros se han traducido y publicado en inglés, tamil, hindú y urdu en India, y por medio de ellos se está difundiendo a muchas almas en la India el Evangelio de Santidad, así como el amor de Dios. Actualmente se está traduciendo sus libros a otros idiomas locales, tales como malayalam, canarés, punjabí, asamés, telugu y nepalí.



* Libros OM pertenece a Ministerios Internacionales OM, los cuales poseen sucursales en 110 naciones, y su oficina principal está en Hyderabad, capital del Estado de Andhra Pradesh, en India central. Libros OM tiene sucursales en 30 ciudades en la India.



Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.manmintv.org
e-mail: info@manmintv.org



Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
e-mail: wcdnkorea@gmail.com



Publicado por la Iglesia Central Manmin
#235-3, Guro-3dong, Guro-gu, Seúl, 152-848 Corea
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048
http://www.manmin.org/spanish
e-mail: manminministry@hotmail.com
Publicador: Jaerock Lee
Editor: Geumsun Vin



Pastor Principal Dr. Jaeroock Lee

La inspiración, influencia, comunicación y llenura del Espíritu Santo

"Y después de esto derramaré mi Espíritu sobre toda carne, y profetizarán vuestros hijos y vuestras hijas; vuestros ancianos soñarán sueños, y vuestros jóvenes verán visiones. Y también sobre los siervos y sobre las siervas derramaré mi Espíritu en aquellos días" (Joel 2:28-29).

"No os embriaguéis con vino, en lo cual hay disolución; antes bien sed llenos del Espíritu" (Efesios 5:18).

Nuestro Consolador, el Espíritu Santo, asegura a la gente que Jesús es el Salvador y que fue levantado de la muerte. Cuando las personas creen en Jesucristo con todo el corazón, el Espíritu Santo los guía a nacer de nuevo y a adquirir la salvación por completo. La tarea más importante del Espíritu Santo es la de cambiar el corazón del hombre, permitir que se arrepientan de sus pecados y ayudarles a amar a Dios. El Espíritu Santo realiza esta tarea por medio de la inspiración, influencia, comunicación y llenura del espíritu. Como está escrito en 1 Juan 5:7, el Espíritu es la verdad y ayuda a los hijos de Dios en la medida en que sus corazones estén llenos con la verdad. Al igual que un comerciante competente quien muestra diversas capacidades de acuerdo al monto de capital que posee, el Espíritu Santo puede obrar por los hijos de Dios solamente de acuerdo a cuánto han llenado sus corazones con la verdad. En otras palabras, podemos recibir distintos niveles de ayuda de parte del Espíritu Santo de acuerdo a nuestros distintos niveles de fe.

1. Estar llenos del Espíritu Santo

Estar llenos del Espíritu Santo significa que el Espíritu Santo nos ayuda a sentir el espacio espiritual por medio de la verdad que hemos puesto en nuestro corazón. Digamos que una creyente ha cultivado su corazón en el espíritu en un 10%. Si ella está llena del Espíritu Santo, Él extiende su corazón espiritual de 10% al igual que un globo, y llena todo su corazón con el espíritu por el momento. Luego su corazón se llenará de felicidad y gozo en el espacio espiritual y no tendrá carnalidad en lo absoluto durante ese momento. Ya que su corazón espiritual, que corresponde a la décima parte de su corazón, puede gobernar todo el corazón, esto hace posible que sucedan muchos tipos de obras espirituales sin tener en cuenta el 90% del corazón que es carnal. Por tanto, si somos llenos del Espíritu Santo, podemos poseer la fe con la que aquello imposible para la habilidad humana se hace posible, podemos regocijarnos en medio de situaciones que no causan gozo, y podemos dar gracias bajo condiciones en las que normalmente

no podríamos agradecer. Cuando nosotros agradecemos y nos regocijamos por fe, los deseos de nuestro corazón se cumplen y nuestras oraciones reciben respuesta con mayor rapidez. Es por esto que nuestras oraciones son respondidas rápidamente cuando estamos llenos del Espíritu Santo.

2. Tener comunicación con el Espíritu Santo

Al hablar de comunicación con el Espíritu Santo nos referimos al hecho de poder escuchar Su voz y ser guiados y supervisados por Él. En Juan 14:26 leemos: "Mas el Consolador, el Espíritu Santo, a quien el Padre enviará en mi nombre, él os enseñará todas las cosas, y os recordará todo lo que yo os he dicho".

¿Qué significa "escuchar la voz del Espíritu Santo"? El Espíritu Santo es un ser del Dios Trino. Él nos habla detalladamente y nos recuerda la palabra de verdad de Dios. Cuando lo escuchamos en nuestro corazón y escuchamos lo que dice, estamos "escuchando la voz del Espíritu Santo". Por ejemplo, el Espíritu Santo a veces nos recuerda en el corazón algún pasaje específico de las Escrituras: "Si alguien quiere tomar tu camisa, dale también tu chaqueta. Ama a tus enemigos". "Cualquiera entre ustedes que desee ser el mayor, debe ser el siervo", y así por el estilo. En otras ocasiones, el Espíritu Santo nos dice lo que debemos hacer o decir.

La "supervisión del Espíritu Santo" significa que Él conmueve nuestros corazones y nos impulsa a hacer algo. Frente a alguna situación, el Espíritu Santo mueve nuestro corazón y nos insta a orar o actuar con comprensión hacia otras personas. En Hechos 16:6 vemos que, cuando tenemos que tomar una decisión, el Espíritu Santo dirige nuestros pensamientos y nos ayuda a darnos cuenta de lo que debemos evitar, así como lo que debemos buscar, a fin de ser de mayor beneficio para el Reino de Dios.

"Ser guiado por el Espíritu Santo" es el resultado de actuar de acuerdo a lo que escuchamos y a lo que Él habla a nuestros corazones. Mediante esta dirección del Espíritu Santo, Él puede dirigirnos y supervisarnos. No obstante, si el Espíritu Santo nos habla al corazón y fracasamos en

distinguirlo, si ignoramos o desobedecemos lo escuchado, entonces Él no podrá seguir hablándonos y ya no escucharemos Su voz.

3. Ser inspirado e influenciado por el Espíritu Santo

"Ser inspirado e influenciado por el Espíritu Santo" significa que podemos sentir y vivir personalmente los diversos tipos del espacio original de Dios, y distinguir la profundidad del corazón de Dios. Por inspiración e influencia del Espíritu Santo podemos sentir la bondad perfecta y el poder ilimitado de Dios que no se puede sentir en este mundo en lo absoluto, sino que se muestra en Su espacio original. No solamente podemos escuchar la voz de Dios y ver visiones, sino que también podemos entender el corazón y la voluntad de Dios impregnada en las visiones de manera explícita. La influencia y la inspiración llegan casi de modo simultáneo con realización detallada. Podemos ser inspirados e influenciados al escuchar la voz del Espíritu Santo dentro del espacio original de Dios, y entendiendo los significados por inspiración del Espíritu Santo. Es como si fuésemos repentinamente transportados del lugar en el que estamos a un parque hermoso. El bello escenario con flores y árboles es instantáneamente claro y visible ante nuestros ojos, y al mismo tiempo podemos sentir y experimentar la belleza y paz en nuestro corazón.

Al entrar en el espacio original de Dios, ver visiones y escuchar voces espirituales en el espacio por la ayuda del Espíritu Santo, estamos bajo la influencia del Espíritu Santo. Cuando entendemos la profundidad del corazón de Dios infundido en aquellas obras espirituales, estamos bajo la inspiración del Espíritu Santo. Si somos influenciados e inspirados por el Espíritu Santo, podemos experimentar varias obras del Espíritu Santo y mantenernos en el espacio original de Dios donde somos guardados de todo tipo de fuerzas de la oscuridad. En aquel espacio original del espíritu podemos entender las cosas secretas que ocurrirán en el futuro, y recibiremos revelaciones profundas concernientes al reino espiritual (Referencia: 2 Pedro 1:12).

Noticias de última hora

La traducción al indonesio del libro EL MENSAJE DE LA CRUZ ha sido enlistada como un éxito de librería



La versión en indonesio del libro EL MENSAJE DE LA CRUZ, cuyo autor es el Dr. Jaeroock Lee, y el mismo que ha sido publicado por Andi Publisher de Indonesia, pasó a ser parte de la lista de superventas en el campo de la teología en "Benih Bookshop", la librería en línea más grande de Indonesia. EL MENSAJE DE LA CRUZ, libro que demuestra la providencia de salvación de Dios por medio de Jesucristo, ha sido reconocido por su excelencia como un libro de estudio de seminario.

La programación de GCN se transmite en Rejoice Televisión de Chennai, India

El 28 de julio, Rejoice Televisión, la cual tiene su cobertura a las afueras de Chennai, Tamil Nadu, en India, inició la transmisión de la programación de GCN durante una hora diaria. Los directores de Rejoice Televisión tienen conocimiento del ministerio del Dr. Jaeroock Lee desde el año 2002 en el que se realizó el Festival de Oración por Sanidad Milagrosa en India. Tras empezar la transmisión de la programación de GCN, dijeron con gozo que muchas personas del país recibirían abundantes bendiciones por medio de esta programación. Manmin TV (Canal denominado GCN o Global Christian Network), está produciendo gran variedad de programas de alta calidad, incluyendo los sermones del Dr. Jaeroock Lee, testimonios de sanidad milagrosa, ministerio internacional, alabanza y adoración, y un programa de debate con invitados de todo el mundo. La transmisión de los programas al mundo se realiza vía satélite, cable, al aire, y la Internet.

El Retiro de verano 2010 de la Misión de sordomudos atrajo a cientos de sordomudos del extranjero

"¡Nuestros corazones rebotan del amor del Señor que nadie más puede dar!"

Desde el 27 de julio al 11 de agosto, diecinueve creyentes sordomudos provenientes de cuatro naciones (Malasia, Tailandia, Dinamarca y Taiwán) visitaron la Iglesia Central Manmin. Los creyentes de Penang y Malacca en Malasia, así como los de Hat Yai en Tailandia, tuvieron corazones con anhelo de vivir el Evangelio de la Santidad y las poderosas obras de Dios. Ellos viajaron hasta Corea para asistir al Retiro de verano Manmin 2010, y para visitar el sitio del Agua Dulce de Muan. Sus testimonios llenos de felicidad se han publicado en esta edición de Noticias Manmin.



Creyentes sordomudos del extranjero testimonian acerca de sus experiencias y gracia ante el Dr. Jaeroock Lee.



El servicio con traducción en lenguaje de signos está disponible en el segundo piso del santuario principal



El Retiro de verano 2010 de la Misión de Sordomudos (2 al 5 de agosto, Iglesia Manmin de Muan) estuvo lleno de gracia y del Espíritu a través de los mensajes ungidos por el Espíritu, las oraciones, el festival de cánticos en lenguaje de signos, el sumergirse en el estanque del Agua Dulce de Muan, y los eventos atléticos.



◆ El ministerio de sordomudos en el extranjero

El Pastor Junghoon Ji, actual Vice maestro orientador de la Misión de Sordomudos de la Iglesia Central Manmin, estuvo realizando el ministerio en Malasia por algún tiempo, pero posteriormente regresó a Corea. Cierta día llegó a leer los mensajes del Dr. Jaeroock Lee y su corazón fue muy conmovido. Él empezó a difundir el Evangelio de la Santidad a los sordomudos de Malasia a través de la Internet. Cuando compartió los mensajes sobre el Cielo y el Infierno, sus espíritus fueron despertados. Por medio del Evangelio de la Santidad han llegado a tener anhelo por la santificación y han hecho cambios en sus vidas. Ellos mismos prepararon un lugar para hacer servicios de adoración, y asisten a los servicios vía Internet. También han solicitado a la Iglesia Central Manmin que envíe al Pastor Ji a Malasia para que les enseñe de manera directa los mensajes sobre la santificación. Desde entonces él los ha visitado con frecuencia para impartir sus enseñanzas. Los creyentes sordomudos de Malasia han visto las transmisiones por Internet de las vigilias enteras de los viernes, así como de los servicios dominicales, de la Iglesia Central Manmin, los cuales son traducidos en lenguaje de signos a fin de que la fe de ellos crezca. El 20 de junio de 2010, ellos ofrecieron un servicio de establecimiento de la Iglesia Manmin de Penang para Sordomudos. Desde entonces se han fundado dos iglesias más, una en Malacca, Malasia, y otra en Hat Yai, Tailandia. En las ciudades de Surat Thani, en Malasia, y Trang, en Tailandia, los creyentes sordomudos ya han comprado un terreno para la iglesia y se están preparando para abrir una iglesia filial en cada comunidad. Además, muchos creyentes sordomudos alrededor del mundo están esperando el establecimiento de una iglesia filial.

El Señor me sanó de SIDA y me guió al Cielo

Chankok Seng (30 años, Iglesia Manmin de Penang para Sordomudos, Malasia)

En Marzo de 2008, sentí un nódulo en el lado derecho de mi cuello. Acudí al hospital para una evaluación, y el diagnóstico resultó ser SIDA. Eso fue algo impactante para mí. Me deprimí y entristecí mucho. Pero en realidad,



oración del Dr. Jaeroock Lee, quien manifiesta las obras poderosas de Dios.

En enero de 2009, el Pastor Ji visitó Malasia nuevamente. Él explicó la gravedad del pecado de inmoralidad sexual, y habló con detalles acerca

desde mi niñez había llevado una vida homosexual, y era adicto al alcohol, al tabaco y a las drogas, e incluso visité la zona roja en Tailandia.

Tras recibir los resultados del diagnóstico, perdí peso y sufría de picazón. En medio de ese sufrimiento, sentí el deseo de ir a una iglesia, así que visité la iglesia para sordomudos. El Pastor Ji, quien estaba en Malasia, me dijo que me distanciara de la televisión, las conversaciones telefónicas y los amigos, y que asistiera a los servicios de adoración, que pusiera atención y ofreciera oraciones y ayuno cada mañana durante 40 días. Yo simplemente decidí obedecer cada palabra. El Pastor Ji regresó a Corea y un candidato a pastor, proveniente de Malasia, el Pastor Mahendran, viajó hasta Corea para visitar al Pastor Ji. A su regreso, el Pastor Mahendran me habló sobre los muchos prodigios y señales que toman lugar en la Iglesia Central Manmin. Desde ese entonces llegué a creer y a tener la esperanza de que podía ser sanado por medio de la

del Cielo y el Infierno. Por fe decidí dejar de tomar mis medicamentos y orar a Dios. Ayuné por siete días y me arrepentí con lágrimas por haber vivido una vida sexual desordenada, así como por mi adicción a las drogas. Cuando el Pastor Ji estaba a punto de regresar a casa luego de completar su viaje misionero, le pedí que entregara mi ofrenda especial al Dr. Jaeroock Lee y que le dijera mi petición de oración. El Pastor Ji recibió la oración de parte del Dr. Lee en mi lugar.

Después de eso yo empecé a recuperarme de mi enfermedad y desapareció la picazón. Jamás dejé de asistir a los servicios de adoración y nunca he dejado de orar. Cada noche que asistía a las Reuniones de oración de Daniel, recibía la oración del Pastor Lee. El nódulo en mi cuello desapareció y empecé a ganar peso, de 60kg a 77kg. Los médicos han confirmado mi recuperación. En julio recuperé mi estado de salud al punto de poder incluso trabajar. Doy gracias sinceras al Señor quien me rescató del camino al Infierno.

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaeroock Lee en aquí

Ministerio del Dr. Jaeroock Lee

EN LATINOAMÉRICA (PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)

TEL: 511-266-0904
e-mail: misionmanmin@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras. /
Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.

Puede mirar "El Mensaje del Dr. Jaeroock Lee" por Enlace en su casa.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Usted puede recibir las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org
Para Más Información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica (Perú) / (511)266-0904, misionmanmin@hotmail.com